

# LE JOURNAL DU CENTRE

lejdc.fr

Samedi 3 octobre 2015

**CITÉ 58** ■ La prochaine rencontre se tiendra jeudi 22 et vendredi 23 octobre, au Centre-Expo de Nevers

## Un salon pour réaliser des affaires

Permettre aux entreprises et aux collectivités, donneuses d'ordre, de se rencontrer. Tel est l'objectif du salon Cité 58, quatrième du nom.

Denis Chaumereuil

Ce rendez-vous des collectivités locales et des institutions prend plus que jamais son importance dans le contexte économique actuel. Jean-Pierre Rossignol, président de la Chambre de Commerce et d'Industrie (CCI) de la Nièvre et de l'association Nièvre Partenaires, qui l'organise, détaille.

■ **Quel est l'objectif exact de ce salon ?** C'est un regroupement de partenaires qui ont la volonté de faire la promotion des entreprises capables de répondre aux appels d'offres des collectivités. C'est un outil de relations publiques qui permet aux entreprises de disposer d'une visibilité encore plus importante, en un seul et même lieu. C'est valoriser et promouvoir les savoir-faire auprès des décideurs territoriaux, ceci avec le panel le plus large possible d'activités,



**ANIMATIONS.** Cette édition proposera, notamment, des démonstrations de véhicules électriques. PHOTO CHRISTOPHE MASSON

avec des entreprises de toutes tailles.

■ **Qui organise ?** Nous avons créé l'association Nièvre partenaires. Elle regroupe ErDF, le cabinet Boulet Bureau d'Études, I e Sieeen, Veolia, STI Nièvre (groupe RATP) et la CCI de la Nièvre, qui la préside.

■ **Les entreprises seront en**

**lien direct avec les élus qui sont autant de donneurs d'ordres potentiels.** L'Union amicale des maires de la Nièvre tiendra son assemblée générale jeudi 22 octobre, sur le site du salon. Les élus pourront rencontrer les entreprises et ces dernières pourront valoriser leur savoir-faire. Des entreprises qui ont travaillé, travaillent ou veulent travailler avec ces collectivités.

■ **Ces entreprises sont-elles toutes nivernaises ?** 98 % sont de la Nièvre ou ont des représentations dans notre département. Les

autres, qui portent des filières qui ne sont pas présentes chez nous, viennent des départements limitrophes. Toutes les filières qui intéressent de près ou de loin les collectivités seront représentées. C'est une occasion importante pour elles de se valoriser avec cette vitrine.

■ **La qualité sera également au niveau de l'environnement même du salon.** Bien sûr. Ce ne sera pas un salon au rabais. En terme d'aménagement, notamment pour les exposants, nous avons la volonté de

proposer la même qualité que lors de la Foire-Expo de Nevers, organisé par Nivexpo. C'est justement à cette structure que nous sous-traitons le salon pour sa commercialisation. L'Union amicale des maires disposera elle aussi d'un espace de qualité pour son assemblée générale. Quant à Nièvre Partenaires, l'association sera présente sur une grande place, avec des stands.

■ **Au regard des éditions précédentes, ce salon débouche-t-il sur des affaires ?** C'est difficile à quantifier, mais un signe ne trompe

### REPÈRES

■ **Soutien.** La Ville de Nevers offre la gratuité des installations et le Conseil départemental apporte un soutien en financier.

■ **François Baroin.** Le président de l'Association des maires de France est annoncé à l'assemblée générale de l'Union amicale des maires de la Nièvre.

■ **Filières.** Les entreprises représenteront les secteurs, du conseil et des services, en passant par le matériel de transport, l'aménagement urbain, l'environnement, l'énergie, les télécommunications, le bâtiment et les travaux publics, ou la voirie, notamment. ■

pas. D'une édition sur l'autre, plus de 60 % reviennent. Elles y trouvent donc un intérêt.

■ **Y aura-t-il des animations pendant ce salon ?** Oui, nous aurons, notamment des démonstrations de véhicules électriques.

■ **Il y aura beaucoup de monde, ce qui implique le besoin de restauration.** Il faudra servir quatre cents à cinq cents repas pendant ce salon. Nous nous attachons à ce que cette restauration soit assurée par un professionnel nivernais. ■



« Ce salon favorise la rencontre directe entre les entreprises et les élus. »

JEAN-PIERRE ROSSIGNOL